

Saint-Bernard : une fresque sur le château d'eau de la commune



Depuis mercredi 3 juillet, Thibaud Coron réalise une fresque sur le château d'eau de Saint-Bernard, près de Nuits-Saint-Georges. Photo LBP /Aurélien GERBEAULT

Thibaud Coron est habitué à ce genre de projet. Artiste peintre, il réalise des fresques sur les façades des bâtiments ou pour décorer les murs d'une maison. Depuis la semaine dernière, il travaille à Saint-Bernard, près de Nuits-Saint-Georges, où il réalise une fresque sur une partie du château d'eau. Quand elle sera terminée, elle représentera l'ancien chemin des moines qui allait de Vougeot jusqu'à l'abbaye de Cîteaux en passant par Saint-Bernard. Si la météo le permet, Thibaud Coron espère avoir fini son œuvre pour la fin de la semaine.